
 

 

 
CENTRE DE SERVICES SCOLAIRES SEIGNEURIE DES-MILLE-ÎLES 

ÉCOLE SAINTE-SCHOLASTIQUE 
 

PROCÈS-VERBAL 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 
Séance ordinaire du conseil d’établissement de l’école Sainte-Scholastique 

Tenue le 15 juin à 18h30 
 

x Mme Shany Lescarbeau , membre parent  

x Mme Paméla Bigras, membre parent 

x M. Mickaël Biron, membre parent 

x M. Philippe Racine, membre parent 
 

x Mme Anabela Menezes, direction  
 

x Mme Julie Pelletier, représentante du personnel enseignant 

x Mme Sylvie Leblanc, représentante du personnel enseignant 

x Mme Caroline Beaudry, représentante du personnel enseignant 

x Mme Jinny Dupras, représentante du personnel de soutien 
 

 1. Ouverture de l'assemblée 

  Il est 18h40 

 2. Parole au public 

  Aucun public 

CE-22-23/28 3. Lecture et adoption de l’ordre du jour du 15 juin 2023 
  Il est proposé par M. Biron d’accepter l’ordre du jour, tel que présenté. 

 
Adopté à l’unanimité 
 

CE-22-23/29 4. Approbation et suivi du procès-verbal de la séance extraordinaire tenue le 
18 mai 2023 

  Il est proposé par Mme Julie Pelletier d’adopter le procès-verbal avec les modifications 
suivantes : 
 

• Au point 7, inscrire fin à 22 h 45 au lieu de 10 h 45. 
 
Adopté à l’unanimité 
 

 5. Informations 

   

O Mot du président :  

• M. Biron indique qu’il n’a toujours pas terminé son message pour le rapport du 
C.É. Il remercie les membres pour la bonne entente entre tous, cela rend les 
rencontres agréables. 



 

 

o Mot de la représentante du comité de parents : 

• Une rencontre a eu lieu la semaine passée. La SEJ 18 a de nouveau été le sujet 

principal.  

• Il y aura une consultation l’an prochain au sujet la modification de la Loi 

Publique. 

o Mot de la direction et du personnel de l’école :  

• Mme Menezes explique que l’embauche d’une éducatrice classe principale 

est officiel. Elle sera reliée à l’école Des Blés-Dorés, mais travaillera à notre 

école. 

• La sortie à 45 degrés Nord a été appréciée.  

• Kermesse le 20 juin 

• Déjeuner sur l’herbe le 21 juin 

• L’école Des Blés-Dorés récupèrent ses groupes de préscolaire. 

o Les bons coups de Sainte-Scholastique :  

• Fierté des enfants lorsqu’ils ont réussi le parcours à 45 degrés Nord. 

• L’entraide des enfants lors du parcours 

 

CE-22-23/30 6. Cadre d’organisation des dîneurs (ajustement) 

   

• Mme Menezes présente le nouveau format du cadre d’organisation des 
dineurs. 

 
Il est proposé par M. Biron d’approuver la nouvelle version du cadre d’organisation 
des dîneurs, tel que présenté. 
 
Adopté à l’unanimité 
 

CE-22-23/31 7. Partenariat avec le Familiprix 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 • Mme Menezes fait la lecture de la lettre de présentation du Familiprix. 

• Les membres décident que la ristourne sera remise directement aux parents 
pour la prochaine année scolaire. 
 

Il est proposé par M. Racine d’approuver que la ristourne soit remise directement aux 
parents. 
 
Adopté à l’unanimité 
 

CE-22-23/32 
CE-22-23/33 

8. Approbation des listes d’effets scolaires et des frais exigés aux parents 



 

 

  Les membres prennent connaissance des listes. 

• Le prix des cahiers d’exercices pour les groupes du groupe multi 4-5. 

• Changer 20% pour 15% sur la liste du préscolaire 
• Changer année scolaire 21-22 pour 23-24 sur les listes des 6e année. 

 

Il est proposé par M. Racine d’approuver les listes d’effets scolaires avec les 
modifications mentionnées. 
 
Adopté à l’unanimité 
 
 

Il est proposé par M. Biron d’approuver les cahiers d’exercices. 
 
Adopté à l’unanimité 
 
M. Biron mentionne qu’il serait préférable pour les élèves de 1re année d’avoir un 
cartable plus grand qu’un pouce.  
 
 

CE-22-23/34 9. Rapport annuel du conseil d’établissement 

  Présentation et lecture du rapport par tous les membres. 
 
Il est proposé par Mme Bigras d’approuver le rapport annuel du C.É. avec l’ajout du 
mot du président. 
 
Adopté à l’unanimité 
 

CE-22-23/35 10. Budget initial 23-24 

 
 
 
 
 
 
 
CE-22-23/36 

 • Mme Menezes présente le budget initial. 
 
Il est proposé par Mme Lescarbeau d’approuver le budget initial, tel que présenté. 
 
Adopté à l’unanimité 
 

• Mme Menezes explique les règles de transférabilité. 
 
Il est proposé par Mme Bigras d’approuver les règles de transférabilité. 
 
Adopté à l’unanimité 
  

CE-22-23/37 11. Évaluation du plan de lutte 

  Changer 22-23 pour 23-24. 
 

• Lecture faite par Mme Menezes. 

• Explications du document 
Il est proposé par Mme Bigras d’approuver le plan de lutte. 
 
Adopté à l’unanimité 
 



 

 

CE-22-23/38 12. Photos scolaires 

  Après discussion des membres, la photographe Geneviève Goyette a été choisie. 
 
Il est proposé par M. Racine de retenir Geneviève Goyette comme photographe pour 
l’année scolaire 23-24. 
 
Adopté à l’unanimité 
 

 13. Questions diverses 

  • Moyen de financement : Cinéma extérieur 
 

 14. Levée de l’assemblée 

  • Levée de l’assemblée à 20 h 45 

  
 
 
 
Signature du Président : ____________________________________________ 
                            M. Mickaël Biron 
 
 
 
 Signature de la direction : _____________________________________________ 
          Mme Anabela Menezes 


